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Nota

S e  in v e r ti r á n  5 0  m m d p  p a r a
in f r a e s tr u c tu r a  e d u c a tiv a  e n  p r ó x im o s
3  a ñ o s :  S E P .  C o n  P a o la  R o ja s
20 de Octubre,  2015

     
Héctor G utiérrez de la G arza, director del Instituto
Nacional de Infraestructura F ís ica y E ducativa
(INIF E D), resaltó que la meta es  más  de 30 mil
planteles  para los  s iguientes  tres  años , "hay un
lis tado primario pero se tienen 30 días  con las
entidades  federativas  para precisar exacta mente
dónde están".

       

Héctor G utiérrez de la G arza, director del Instituto Nacional de Infraestructura
F ís ica y E ducativa (INIF E D) dijo que en la reunión de la C onago se destacó que la
escuela es  el centro del S is tema E ducativo Nacional,  por lo que tienen que estar en las
mejores  condiciones  para que realmente se cons ideren planteles  acces ibles .

E n el espacio de P aola R ojas ,  el funcionario expresó, "todos  coincidieron en que existe
un problema de carácter presupuestal,  hay una falta de recursos , entonces  se dio un
instrumento interesante por parte de la S E P  mediante el F ondo de Aportaciones
Múltiples  que cada año es  presupuestado para los  estados , se separa ahora 25 por
ciento de ese fondo y se logra parcializar,  lo que implica que a través  de la Bolsa de
Valores  se podrá tener un instrumento que dé mayor rendimiento, e sto a su vez no
implica deuda ni para el estado ni para la  federación porque la única garantía que se
tiene es  el propio fondo".

P recisó que eso nos  lleva en un ejercicio de poder tener aproximadamente 50 mil
millones  de pesos  para infraestructura educativa para los  próximos tres  años .

Detalló que como el recurso es  de los  estados  ese convenio lo que hace es  fijar reglas
muy claras  para ver qué infraestructura debe realizarse con la normatividad del Instituto
Nacional de Infraestructura E ducativa.

Dijo que ahora su función será verificar en dónde se aplicarán los  recursos  y que todo
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ese programa se realice con la mayor transparencia posible.

Resaltó que la meta es más de 30 mil planteles para los siguientes tres años, "hay un
listado primario pero se tienen 30 días con las entidades federativas para precisar
exactamente dónde están".

Dijo, "en educación básica se tienen más 30 mil a atacar, lo que implicará que se tengan
pequeñas obras en escuelas que no tienen piso, techo por lo que se tiene que ir con lo
básico para acondicionarlos con lo mínimo".

Explicó que se ha tomado como base el censo de la reforma educativa y se tiene un
diagnóstico de 70 mil planteles, de esos se tomaron los de mayor necesidad y de ahí
surgen los más de 30 mil planteles". 


